

**■ ACTIVIDAD****Los alumnos de
Etnomusicología
visitan el Centro
Etnográfico de Uruña**

Los alumnos de Etnomusicología de los programas de Licenciatura y Grado en Historia y Ciencias de la Música de la Universidad de Salamanca visitaron recientemente el Centro Etnográfico de Uruña (Valladolid), donde tuvieron la oportunidad de escuchar e intercambiar opiniones con los prestigiosos etnógrafos Joaquín Díaz y Luis Delgado. Durante la visita, los alumnos conocieron de cerca las colecciones de instrumentos musicales antiguos de Castilla y León y del mundo que existen actualmente en España y visitaron el Museo de las Campanas y el Museo del Gramófono.